

Lanzará la Unión Europea esquema de financiamiento para infraestructura en AL (El Financiero 28/04/1

Lanzará la Unión Europea esquema de financiamiento para infraestructura en AL (El Financiero 28/04/10)(Ivette Saldaña / enviada) Miércoles, 28 de abril de 2010 BRUSELAS, Bélgica, 27 de abril.- La Unión Europea ofrecerá a México y a los demás países latinoamericanos un esquema de financiamiento para infraestructura, el cual contará con 125 millones de euros para otorgar créditos a la iniciativa privada o al gobierno en el periodo 2009-2013. El encargado de "temas horizontales" para México y Centroamérica de la Comisión Europea, Germano Straniero-Sergio, dijo que en 2010 se pondrán a disposición de los países de la región 35 millones de euros para proyectos de energía, transporte, medio ambiente y de apoyo a las pequeñas y medianas empresas. La herramienta de financiamiento se llamará Latin America Investment Facility (Lif), que buscará atraer inversiones público-privadas al sector de infraestructura hacia las naciones de América Latina y el Caribe. También pretenden conformar, junto con los gobiernos latinoamericanos, una fundación birregional que sirva para que interactúen las autoridades con la sociedad civil, pues hay temas que les preocupan, como la desigualdad en la zona, la pobreza y la necesidad de aumentar la cohesión social. Indicó que ese tema se abordará en la Cumbre Unión Europea-Latinoamérica, a celebrarse el 17 y 18 de mayo en Madrid, España. El diálogo tendrá varios ejes: ciencia y tecnología, cambio climático, energía, cohesión social, integración regional, conclusión de los acuerdos con el Mercosur (Brasil, Argentina, Paraguay y Uruguay), asuntos políticos, y financiamiento. Los europeos buscan la integración con Latinoamérica, dijo, por lo que impulsan un convenio con Centroamérica, una negociación que está en vigor en esta semana y de la que se esperan resultados positivos. En días previos habrá reuniones bilaterales, y el 16 de mayo tendrán un encuentro con México, en Santander, España, para hablar de inseguridad, derechos humanos y cambio climático, principalmente. Straniero-Sergio, exconsejero para temas de negocios en la representación de la Comunidad Europea en México, advirtió que la inseguridad en territorio mexicano les preocupa mucho, por lo que se propondrá un diálogo en la materia y hasta mecanismos de cooperación. En torno al programa Lif indicó que se creó recientemente y que apenas se ofrecerá a los países Latinoamericanos, por lo que a la fecha no hay proyectos en cartera. Aclaró que en el caso de la fundación "necesita ser aprobado políticamente, y después se podrán definir las cuestiones técnicas".